
GRUPPO DI LAVORO PER L’ESTERNO
Zona “VERONA”

Verbale riunione di sabato 13 Gennaio ore 15.00

Gruppi partecipanti 12 su 18, persone presenti 17:

Airone: Angelo, Ferruccio, Giampaolo Donne S S: Valentina
Il Focolare: Gianfranco, Emilio Incontro: Stefano
Speranza: Simona Volare: Paolo, Sergio
Aurora: Francesco, Sergio Giardino: Renato
Insieme: Raffaele I Maggio: Marco
Sorgente: Giuseppe Adige: Giuliana

--------------------------------------------------------

Conducono la riunione Gianfranco Segretario e Angelo Vice Segretario.

1 - Lettura Enunciato e 12 Tradizioni alle 15.00
2 - Appello membri e gruppi qui sopra.
3 - Attività da Dicembre ad oggi:

- Resoconto telefonate Servitori in sede,
Giampaolo riporta di aver ricevuto 2 chiamate da persone con necessità di
frequenza gruppi a causa di ritiro patente, l’amico Lorenzo è approdato al
Gruppo Airone solo per questo motivo ma continua a frequentare con
piacere mentre il secondo amico non ha più richiamato.
Il giorno 6\12 Stefano ha ricevuto richieste di informazioni da Cerea, è
stato consigliato il Gruppo Sorgente, l’amico Giuseppe conferma di aver
ricevuto la chiamata da un Al-Anon.
Il giorno 28\12 ha chiamato un’ amica in cerca di aiuto Carolina, le è stato
consigliato il Gruppo Airone ma non è mai andata.
Il giorno 3\1 Stefano ha ricevuto una richiesta di aiuto da Borgo Milano, ha
consigliato il Gruppo Incontro e l’amico Mauro è già un paio di volte che
frequenta.
Il giorno 4\1 Antonio ha ricevuto la chiamata da Al-Anon Alessia per il
Gruppo Volare, l’amico Paolo conferma la frequenza.
Il giorno 11\1 Ha chiamato l’amico Claudio che adesso frequenta il Gruppo
Airone.

- Resoconto telefonate al cellulare da Sergio,
Il giorno 2\12 ricevuta richiesta di aiuto da Sergio di Selva di Progno,
suggerito il Gruppo Aurora, non ha mai chiamato ne è venuto.
Il giorno 28\12 ricevuta richiesta da Giovanni per il gruppo di Nogara, è 2
volte che va al gruppo.
Il giorno 2\1 ricevuta richiesta da Michele per il Gruppo Volare ma non ha
ancora chiamato ne è andato.
Il giorno 8\1 ricevuta richiesta di aiuto da Dalia per il Gruppo Vita Nuova,



sta frequentando.
Il giorno 8\1 ricevuta richiesta di aiuto da Matteo per il Gruppo Airone ma
non ha mai chiamato.
Il giorno 11\1 ricevuta richiesta di aiuto da Pietro Al-Anon per l’amica
Bianca, suggerito il Gruppo Vita Nuova, ha chiamato ma non è ancora
andato.

- L’ amico Francesco si candida per tenere il cellulare dell’Intergruppo,
nessuna obiezione al momento, il servizio inizierà successivamente
all’Assemblea di Area del 25 Febbraio quando terminerà il servizio con il
telefono di ascolto dell’area.

- L’amico Giampaolo si candida per coprire i martedì in sede al mattino,
viene definito il calendario delle presenze del mattino in sede.

- Giampaolo comunica che l’alcologia di Marzana ha trasferito la Dott.ssa
Corso in altra sede, i contatti rimangono attivi ed è stato previsto un
abbonamento “Insieme” visto l’apprezzamento e la collaborazione.
La Comunità Monte Uliveto sembra avere interesse, sono stati portati
l’elenco dei gruppi ed è stata data la disponibilità per incontri informativi.
Villa Santa Chiara è da qualche anno che non collabora e non risponde alle
mail né agli omaggi inviati, si propone di andare personalmente per capire
la situazione e l’eventuale interesse oppure di sospendere la
collaborazione.

- Raffaele dall'Ospedale di Negrar, è andato a portare gli auguri il 28 e 29
\12, ci saranno degli incontri informativi con gli OSS, hanno dato
disponibilità di appendere in bacheca una locandina, propone di mettere
anche materiale informativo Al-Anon per i familiari che vanno a trovare gli
alcolisti in ospedale.

- Sergio porta la parola di Ottavio in merito alla Medicina delle Dipendenze
dove continuano i contatti.
E’ sorto che a volte lo Sponsor crea disagio negli alcolisti, non
comprendono gli impegni e gli incarichi che vengono loro affidati.
Sarebbe auspicabile che alla prossima riunione venisse messo all’ordine del
giorno di parlare di Sponsor con testimonianze dei presenti siano essi
Sponsor o Sponsorizzati.
Raffaele, Gianfranco e Stefano portano la loro breve testimonianza
sull’idea di cosa dovrebbe o non dovrebbe fare uno Sponsor.

- Valentina per le Carceri, continuano i contatti con le Dott.sse del Serd, al
momento non è possibile procedere per disagi all’interno del carcere, il
carcerato Turetta attira i media ed inoltre ci sono stati 3 suicidi.
Il primo ingresso nel carcere sarà sicuramente nel carcere femminile ma
non c'è ancora una data al momento.

- Paolo per il SERD di Villafranca e Bussolengo viene portato “Insieme” per
prendere contatto e portare conoscenza e disponibilità.
Per una migliore comunicazione viene richiesto di inviare tutti i verbali e gli
anniversari alla mail pubblica@aa-areaveneto.it

mailto:pubblica@aa-areaveneto.it


- Per le scuole viene compilato con i nomi dei servitori disponibili il
file\tabella per la pubblica informazione fino a Febbraio escluso.
Gli amici che sono già andati nelle scuole portano le loro molto positive
testimonianze, la sensazione generale è che i ragazzi conoscano il
“problema” personalmente o perché è in famiglia.
Viene suggerito di essere brevi, al massimo entro i 5 minuti ma anche
meno durante le testimonianze, l’informazione e le risposte alle domande
per non perdere l’attenzione dei ragazzi e diventare noiosi ed
eventualmente utilizzare qualche sorta di gioco o comunque coinvolgere i
ragazzi spronando loro quando non siano collaborativi.

4 - La Settima è di 21€

5 - Aggiornamento della nuova opportunità in corso,per Pubblica informazione
da parte di Al-Anon Claudine (Gruppo Giardino di Nogara) in collaborazione
con A.A. Giuseppe ( Gruppo La Sorgente di Bovolone ),
principalmente gli incontri vengono richiesti in francese, viene richiesto del
materiale informativo.

6 - Interpretazione delle attività del Coordinatore del GLE e del Coordinatore
di Zona, l’amico Gianfranco e l’amica Simona definiscono nei particolari “chi fa
cosa” per non avere fraintendimenti.
Simona ribadisce l’importanza di portare una delega scritta quando non è
possibile presentarsi direttamente alle Riunioni, Assemblee, Comitati, ecc.

7 - Gianfranco Coordinatore pro tempore GLE, condivide e sottopone alla
Coscienza di Gruppo una proposta delle Attività 2024 del
GLE.
Verrà creata una mailing list utilizzando banche dati già presenti e non contenenti
scuole, ospedali, carceri, organi religiosi, sedi amministrative, ecc. per pianificare
ed inviare informazioni, disponibilità ad incontri, prendere contatto, ecc.
Paolo ricorda l’importanza al giorno d’oggi e propone di fare di più in termini di
pubblicità a livello di Radio, Social Media, TV, ecc.
Francesco riporta l’idea dell’amico Andrea di strutturare una sorta di pubblicità
con video e\o foto dove l'alcolista è una persona rispettabile, pulita e perchè no,
facoltosa, con un buon lavoro ed una buona famiglia, insomma un alcolista
insospettabile agli occhi di tutti dove il luogo comune è che l’alcolista tipo sia una
persona miserabile al limite del dignitoso, per portare un altro punto di vista e
magari avvicinare anche i più scettici.

8 - Bilancino 2023 e apertura situazione economica 01 Gennaio 2024.
Angelo comunica che il saldo era di 124€ + alcune entrate il nuovo saldo era
222€, le spese sono state i 33€ del telefono, 50€ del pc, presenze del mattino,
rimborso km, rimangono 67€ che non basteranno, quindi si riserva di chiedere un
contributo alla prossima Riunione di Zona.
Chiede di prevedere un rimborso per chi va nelle scuole a fare pubblica
informazione.
Verrà cambiata la macchinetta del caffè per risparmiare, votato per alzata di
mano e promosso all’unanimità.



Ferruccio propone di stampare sia bigliettini da visita sia segnalibri con una spesa
circa di 50€ , votato per alzata di mano e promosso all’unanimità.

9 - Prossima riunione in data ??

Ore 17,00 chiusura della Riunione con la Preghiera della Serenità.
Confidando in numerosa partecipazione dei Rappresentanti di Gruppo,
l'augurio è sempre di Serene24ore.

Il Coordinatore Gianfranco Il Verbalista Francesco


